

12月を迎えて

令和3年12月2日（木曜日）

「夏休みが終わり、1年間の中で最も期間が長い第2学期がはじまるな～。新型コロナウイルス感染状況も、いつになったら落ち着くのだろうか・・・」と感じていたのは、つい先日だと思っていたのですが、ふと気が付くと、もう今日は12月2日です。

新型コロナウイルス感染状況も第2学期が始まった頃と比べると、かなり緩和されてきており、本校においても通常の形での実施とはいかないまでも、感染防止対策に努めながら、校外学習をはじめとする行事を可能な範囲で実施できるように努めています。11月はじめには、まつり委員の方々の企画・運営により、北小まつりの代替行事としての学年活動を実施。29日（月曜日）には、音楽部がきらりホールで音楽会を開催することができました。12月15日（水曜日）～17日（金曜日）には、実施学年を分けて学級懇談会を開催する予定です。

明日から6年生が日光への修学旅行に行く予定です。昨年度は、林間学校が中止となったため、6年生にとっては初めての宿泊行事となります。本来であれば、9月末に実施する予定となっておりましたが、新型コロナウイルス感染状況がなかなか改善されなかったために、この時期に延期となりました。北海道など、地域によっては積もるほどの雪が降り始めているようですが、宿泊先である奥日光も日に日に寒さを増しているようです。ホテルでは、密を避けるために各部屋の使用人数を減らすなど、色々と制限される部分がありますが、その様な中でも、将来、小学校の時の修学旅行について楽しい思い出の一つとして語り合えるような、新たな思い出をつくってきてほしいと願っています。

ふと街に足を踏み出すと、クリスマスや年末年始に向けた商品が所々に陳列されている光景を目にしますが、まだまだ安心できる状況にはなっていないということを、きらびやかなLEDの光を見ながら、つくづく感じさせられています。

新型コロナウイルスの変異株「オミクロン株」の世界的な広がりが報告されています。他国からの日本への入国も今月末まで制限されるなど、今後も国を挙げての感染防止対策は継続されていくことと思われます。

学校では、これからも新型コロナウイルス感染防止対策に努めて参りますが、各ご家庭におかれましても、ご家族の皆様の体調管理には十分ご留意されてお過ごしください。